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Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung (GAS) vom 
29.09.2020 

Anwesende 

Vorsitz ________________________________________________ Münzel, Johanna; Dietrich, Rebecca 
Finanzreferat  ___________________________________________________________________ n.a. 
Referat für HoPO/Außenvernetz/HK  _________________________ Henkel, Otis; von Schenk, Günther 
Sozialreferat  _____________________________________________________________ Mayr, Leonie 
Fachschaftenreferat  _________________________________________________ Wippemann, Philipp 
Kulturreferat  ________________________________________________________ Mai, Max-Christian 
Referat für Ökologie  ____________________________________________________ Fudurić, Hannah 
Referat für Politische Bildung  _____________________________________________ Schröder, Stefan 
IT-Referat  ____________________________________________________________ Hippold, Matthias 
Referat für Öffentlichkeit  __________________________________ Tüshaus, Lukas; Proksch, Jonathan 
Frauen- und Geschlechtergerechtigkeit  ______________________________________ Riedmiller, Laila 
Referat für Internationale Studierende  ________________________________________ Stefanutti, Lisa 
LBST*-Referat  ___________________________________________________________ Münster, Alex 
Sportreferat  _______________________________________________________________ Hürter, Max 
FW  ______________________________________________ Schmidtgen, Tom; Duncklenberg, Melina 
§ 25 HWVO _____________________________________________________________________ n.a. 
Projektstellen  _____________________________________________________ Weber, Julia (BOCKS) 
Weitere Gremien und Gäste  ________________________________________________________ n.a. 

1. Begrüßung 

Rebecca eröffnet die Sitzung um 18:16 Uhr. 

2. Wahl der Sitzungsleitung 

Rebecca wird zur Sitzungsleiterin gewählt. 

3. Wahl der Protokollantin 

Lukas qua Amt Öffentlichkeitsreferat Protokollführer. 

4. Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen 

- Melina Duncklenberg und Tom Schmidtgen stellen sich als neue, aus der Redaktion gewählte 

 Chefredaktion der FW vor 

- Julia Weber stellt sich als neue Mitarbeiterin der BOCKS vor → einstimmig gewählt 

5. Berichte aus den Referaten 

Fachschaften 
- Ersti-Wochenplanungen mit den Fachschaften laufen → Vorlegung der Hygienekonzepte 
- Befassung mit den SP-Anträgen: Anschluss an den Antrag zur Straßenprostitution 
- Austausch mit den anderen Parteien im Untersuchungsausschuss und Darlegung der eigenen 
 Arbeitsweise und Struktur 
- Nachfrage zu den Hygienekonzepten: müssen auch studentische Gruppen diese bei 
Veranstaltungen einreichen? → ja, wenn der Arbeitsschutz nicht zuständig ist leitet die Uni die 
nämlich weiter an das Gesundhetsamt 
 
Hochschulpolitik/Außenvernetzung 
- Reader über Burschenschaften und Männerbünde fast fertig → Anmerkungen werden noch 
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 eingebaut → Finanzantrag zum Druck kommt nächste GAS, damit es Anfang November 
 fertig ist 
- Beratungen laufen weiter 
- BBgR hat eine Gegendemo am 10.10 zur Querdenken-Demo im Hofgarten angemeldet 
- morgen LAT digital: neue Koordination soll gewählt werden, bei Fragen ans LAT immer gerne 
melden 

- Nachfrage vom Internationalen Referat → Mail an HoPo, Vorsitz und Int. Referat wegen 
Problemen eines Studenten mit dem Betreuer seiner Abschlussarbeit → Es wird eine 
gemeinsame Antwort geben (Allg. Hinweis vom Vorsitz. Bei Mails an mehrere 
Personen/Referate bitte die anderen in cc setzen) 
 
LBST* 
- Arbeit an Veranstaltung für G.M.G., aber noch keine Zusage, möglicherweise wird es eine 
Lesung mit Linus Giese 
- Planungen für das Wintersemester 
- nächste Woche Vorstellung bei BonnFm im Rahmen des Uni-Radio-Days 
 
Kultur 
- Kulturticket: Theater sind wieder geöffnet und Kulturticket funktioniert auch wieder 
- Ende November Theaterrundgänge für neue Studierende 

- kleines Theater in Bad Godesberg bald neu im Kulturticket 
- Versuch das Frauenmuseum und das Max-Ernst-Museum auch in das Kulturticket 
 einzubinden 
- Nachfrage wegen Mail von Polyphonikern → sind sie über den AStA mitversichert bei 
 Verträgen etc.? → Vorsitz weiß es nicht genau, eher nicht, informieren sich und leiten 
 das weiter 
- Nachfrage vom Int. Referat: Wer zahlt Gema-Rechnung vom Boom-Festival? Antwort 
 Kulturreferat: haben wir schon beglichen 
 
FW 
- neue Chefredaktion gewählt: Melina Duncklenberg wird Chefredakteurin, Tom Schmidtgen 
stellvertretender Chefredakteur 
- Frage: kann noch ein Flyer in die Erstitüten? Antwort Vorsitz: die gibt es nicht, aber 
wahrscheinlich kann man den Flyer auf die Ersti-Welcome-Website laden 
- Nachfrage vom Vorsitz: wird die analoge Auflage zu Beginn des Semesters wieder starten? → 
Ja 
 
Frauen- und Geschlechtergerechtigkeit 
- Plenum gestern 
- Zoom Beratungsangebot beim digitalen Infomarkt: der Zugang zur Zoom-Hochschullizenz ist 
wichtig, damit die vollen 2 Stunden Menschen anwesend sein können → Anleitung wird 
geschickt vom Öff 
- Gesellschaft.Macht.Geschlecht. Wird wenn dann nur digital stattfinden, in 2. Dezemberwoche 
kann eine Buchvorstellung von Veronika Kracher mit eingeschlossen werden 

- Planungen zu neuen Veranstaltungen 

- Überlegungen zu Umzug und digitalen Arbeiten sowie Anwesenheitsberatungen in den neuen 
AstA-Räumen → vor allem auch zu Anwesenheit und Risikopersonen im Referat 
- erste Überlegungen zur nächsten Vollversammlung und Weiterführung der getätigten Arbeit, 
da Laila ihr Studium bald beendet 
- Mail von Studentin zu Problemen mit Gendern in Studienleistungen → schon länger Probleme 
mit den Dozenten 
 
Ökologie 
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- Platz bei einem Coaching bekommen für bessere Strukturierung und Reorganisierung im 
 Referat 
- Frage: was passiert mit den Biotüten beim Umzug? Vorsitz: Es wird Kühlschränke in den 
 neuen Räumen geben 
- Anfang der Woche Netzwerktreffen mit Nachhaltigkeitsinitiativen der Universität → FFF Public 
 Climate School ist vom 23.11.2020 bis zum 27.11.2020 
 
IT 
- Erstellung von Übersetzungen für AStA-Website 
- Beratung von Studierendem wegen Kamerapflicht in Zoom-Seminaren → Weiterleitung zu 
Rechtsberatung 
- Frage wegen neuer Website → müssen drei Angebote eingeholt werden bei neuer Website? 
→ Vorsitz: ab einem bestimmten Betrag schon, die neue Website ist aber wahrscheinlich 
drunter 
 
Politische Bildung 
- Vortrag Decolonizing Auschwitz am 08.10. → Rückmeldung ist sehr gut, viele Reaktionen auf 
 Facebook 
- Referentin für eine neue Veranstaltung hat sich nach einer ersten Rückmeldung nicht mehr 
 gemeldet, es wird jedoch weiter daran gearbeitet 
 
Sozial 
- Rebekka verlässt die Sozialberatung → Platz ist schon nachbesetzt und wird auf der nächsten 
 GAS zur Wahl vorgeschlagen 
- das Sekretariat im Moment keine Einarbeitung der zukünftigen Mitarbeiterin für die 
 Beglaubigungen leisten → deshalb Versuch die Terminaufteilung so zu verändern, dass 
 kein Beglaubigungsslot wegfällt 
- Überlegungen darüber, wie der Beglaubigungsraum Corona- und winterfest gemacht werden 
 kann 
- Korrekturlesen des Uni-Handbuchs war sehr aufwändig → Vorschlag für die Zukunft, das evtl. 
 auf mehrere Leute/ Referate aufzuteilen 

- Julia wird als neue Mitarbeiterin in der BOCKS weiter eingearbeitet und übernimmt die 
 Beratungen 

 
Öffentlichkeit 
- Arbeit an AstA-Uni-Handbuch → ist fast fertig 
- Erstellung eines Begrüßungsvideos des Vorsitzes für die Ersti-Welcome-Seite läuft 
- Fast alle Links für den virtuellen Infomarkt da, die anderen bitte in den nächsten Tagen 
 schicken 
- Nachfrage vom Vorsitz: Braucht es eine Sondersitzung GAS für das Drucken des AstA-Uni-
 Guides? Nicht unbedingt, auch wenn es vielleicht knapp wird zum Semesterstart Anfang 
 November → dies aber kein Problem, da kaum Anwesenheits-Veranstaltungen geplant 
 
Finanz 
- Fachschaftengelder- Ausschuss hat getagt → Vereinbarung zuverlässiger Kontaktwege 
 
Sport 
- letzte Woche inoffiziell erfahren, dass die Dreifach-Halle an der Römerstraße spätestens 2022 
abgerissen wird → alle Kurse werden wegfallen, wenn nicht Alternativen/ andere Ideen kommen 
→ Unisport und Sportreferat darüber verärgert → Bitte dies in die Rektoratsgespräche zu tragen 
 
Internationale Studierende 
- Konzept und Fragen für das Polizeiinterview erarbeitet → weiterhin Kontakt mit BonnFm dazu 
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- Meetings mit dem International Office zu den Welcome-Days → diese werden digitalisiert 
- No-Worries-Gruppe in Zusammenarbeit im International Club digital und physisch → Aber ein 
Raum wird benötigt 
- Sprechstunden wieder viel ausgelastet, da Beginn des neuen Semesters 
 

6. Berichte aus dem Vorsitz 

- Umzug: morgen Abstimmung im Verwaltungsrat des Studierendenwerks für die Räume in 

einem Wohnheim 

- Nächste Woche kommen Pläne, auf denen sich die Referate eintragen können 

- Nachfrage: würden sonst Studierende in den Wohnheimen wohnen? Antwort Vorsitz: ja, aber 

zurzeit gibt es wohl viel Leerstand 

- Bericht vom Ausschuss im FZS 

- der Lernraum in der Mensa verschiebt sich, aber dafür wird das Studierendenwerk das 

Gesundheitskonzept aufstellen und genehmigen lassen → es gibt noch freie Stellen in der 

Aufsicht, wenn die jemand übernehmen möchte, bitte melden 

- Das Ersti-Welcome-Portal ist online, aber es fehlen noch der AStA-Uni-Guide und das 

Vorstellungsvideo des Vorsitzes, deshalb noch nicht beworben → Antwort Günther → wird 

vielleicht schon heute/morgen hochgeladen → wenn weitere Sachen hochgeladen werden 

sollen bitte an den Vorsitz oder das Öff wenden 

- Stellungnahme zum Bauvorhaben an der Nassestraße wird gerade erarbeitet, Ergebnis soll 

mit der Uni abgestimmt werden 

- Treffen mit dem ADFC → Sammlung von Vorschlägen zu besserer Fahrradinfrastruktur → das 

Öko Referat kümmert sich um Gruppe/ Austausch 

- morgen früh Meeting mit Unistellen, die Beratung von Studierenden machen → Austausch 

darüber wie Beratungsangebote verbessert werden können im Wintersemester → als Antwort 

auf die Probleme, die in der Evaluation aufgetaucht sind 

- Bericht vom Treffen mit dem Rektorat: Gespräch über die Bibliothekssituation → Ab 

Semesterstart sollen 500 Arbeitsplätze angeboten werden → Belegung über E-Campus, 

morgen Gespräch mit Leiter der ULB 

- Gespräch über Ablauf des Wintersemesters → soll dezentral geregelt werden 

- Gespräch mit Studierendenwerk → im neuen Haus sind viele Möbel über → wenn jemand 

weiß, wer die gebrachen könnte, bitte melden 

 

7. (Finanz)anträge 

- 
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8. Genehmigung von Protokollen 

- GAS- Protokoll vom 01.09.2020 → mit minimalen Änderungen einstimmig angenommen 

9. Verschiedenes 

a) 

 

10. Schließung der Sitzung 

Rebecca schließt die Sitzung um 19:41. 

 

 

 

_______________________________________ 

 

_______________________________________ 

Ort, Datum und Unterschrift der Sitzungsleiterin Ort, Datum und Unterschrift der Protokollantin 

 

 

(Stempel des Vorsitzes) 


